

Hofheim, 19. Dezember 2022

Susanne Fritsch neue Kreistagsvorsitzende

Als Nachfolgerin für verstorbenen Wolfgang Männer gewählt – Erste Frau in dieser Position

Susanne Fritsch ist neue Kreistagsvorsitzende. Wie Landrat Michael Cyriax mitteilt, wurde sie von den Kreistagsabgeordneten einstimmig zur Nachfolgerin von Wolfgang Männer gewählt. Männer war im Oktober im Alter von 78 Jahren verstorben. Cyriax wünscht der neuen Kreistagsvorsitzenden Erfolg bei ihrer Arbeit: „Wir wollen in guter Zusammenarbeit zwischen Kreistag und Kreisverwaltung das Beste für unsere Bürgerinnen und Bürger erreichen.“

Cyriax hebt die Kreistags-Erfahrung von Fritsch hervor. Die Eschbornerin gehört dem Gremium seit mehr als 20 Jahren an; 2001 wurde sie erstmals in den Kreistag gewählt. Seit 2016 war sie stellvertretende Kreistagsvorsitzende. Nach dem Tod von Männer führte sie dessen Amtsgeschäfte fort. Sie ist die erste Frau im Vorsitz des Kreistags.

Fritsch tritt ihre ehrenamtliche Aufgabe im Kreistag mit sofortiger Wirkung an. Sie ist für den Rest der laufenden Kommunalwahlperiode bis 31. März 2026 gewählt. Das Amt des oder der Kreistagsvorsitzenden ist an die jeweilige Wahlperiode gebunden.

In ihrer Heimatstadt Eschborn gehört Fritsch seit 1997 der Stadtverordnetenversammlung an, seit 2011 als stellvertretende Stadtverordnetenvorsteherin.

Der oder die Kreistagsvorsitzende repräsentiert den Kreistag in der Öffentlichkeit und fördert die Arbeit des Gremiums unparteiisch. Das ist in der Hessischen Landkreisordnung festgelegt.